

22 FEBRERO 2023

LOCALIDADES

ALCOBENDAS

Un total de 127 familias han sido recibidas este martes en el Salón de Plenos del Ayuntamiento dentro del programa “Mis primeros Pasos por Alcobendas”

El alcalde, Aitor Retolaza, el vicealcalde, Rafa Sánchez Acera, y las concejales de Familias e Infancia, Inma Puyalto y Ofelia Culebradas, respectivamente, han entregado a las familias una **bolsa de regalo con productos útiles para los primeros meses como un cambiador, una toalla de baño, un babero y otros que podrán conservar durante toda su vida, como un marco de fotos y una bolsa para meter los juguetes**. Todos los productos son ecológicos y sostenibles para dar cumplimiento a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030.

Para la concejala de Familias, Inma Puyalto, *“este programa no solo pretende dar la bienvenida a los recién nacidos”. “Estamos seguros de que darán sus primeros pasos por una ciudad llena de parques, colegios y, en un futuro, ellos y ellas también podrán crear su propia familia en Alcobendas”*.

Pueden optar al programa, que también ofrece la posibilidad de hacer un **curso de primeros auxilios**, las familias empadronadas en Alcobendas con bebés de hasta un año de edad, contando desde la fecha en la que se realiza la solicitud. La solicitud se debe realizar a través de la [web municipal](#).

